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ATA DA DÉCIMA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA TERCEIRA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM SEIS DE MAIO DE DOIS E 

DEZENOVE. 

 

Aos seis dias do mês de maio de dois mil e dezenove, às dezenove horas e dez 

minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo Vereador 

Naamã Neil Resende da Rocha e secretariado pelo Vereador Pedro Marconi de Sousa Rodrigues. 

O Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo 

Secretário constatou-se a ausência do Vereador Osmar e a presença dos demais edis. Havendo 

número regimental, o Presidente declarou aberta a sessão. O Presidente declarou aberta a sessão 

e passou a palavra ao Secretário para leitura da ata da 14ª Reunião Ordinária. Em única votação, 

a ata foi aprovada por unanimidade dos presentes. O Presidente passou a palavra ao Secretário 

para que procedesse a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício 133/2019, do Gabinete do Prefeito, em 

atendimento à indicação nº 95/2019, encaminhando resposta anexada. Ofício 141/2019, do 

Gabinete do Prefeito, em atendimento às indicações nº 99 e 102/2019, encaminhando resposta 

anexada. Ofício 144/2019, do Gabinete do Prefeito, em resposta ao requerimento 49/2019, da 

Vereadora Maria Imaculada Wamser. Ofício 145/2019, do Gabinete do Prefeito, em resposta ao 

requerimento 41/2019, da Vereadora Maria da Conceição Aparecida Baêta. Ofício 146/2019, do 

Gabinete do Prefeito, encaminhando a Prestação de Contas Anual 2018. Ofício 149/2019, do 

Gabinete do Prefeito, apresentando o impacto financeiro referente ao Projeto de Lei 

Complementar 189/2019. Ofício 177/2019, da Vereadora Maria Imaculada Wamser, 

apresentando o Projeto de Lei 547/2019 - Dispõe sobre a nova fórmula de coleta de lixo na 

cidade de Carandaí e dá outras providências. Ofício 184/2019, da Comissão de Legislação, 

Justiça e Redação, apresentando Emenda Modificativa nº 1 ao Projeto de Lei 2169/2019. Ofício 

0104/2019, da Concessionária Via 040, em resposta a representação 017/2019. Ofício 

0105/2019, da Concessionária Via 040, em resposta a representação 019/2019. DESPACHO 

DAS CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à disposição todas as correspondências 

recebidas, informando que estariam na Secretaria. Encaminhou o Projeto de Lei 547/2019 às 

Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade 

Urbana. Encaminhou a Emenda 1 ao Projeto de Lei 2169/2019 à Comissão de Legislação, 

Justiça e Redação. A seguir, o Presidente convidou o novo comandante da 120ª CIA Polícia 

Militar de Carandaí, 1º Ten PM Vinícius Henrique Batista, para adentrar ao Plenário para sua 

apresentação aos Vereadores. Os Vereadores fizeram cumprimentaram o novo comandante e 

desejaram sucesso à frente da Polícia Militar em nosso Município. Em seguida, o Presidente 
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convidou os representantes da ANVER – Associação dos Municípios da Microrregião dos 

Campos das Vertentes e do Poder Executivo Municipal para prestarem informações e 

esclarecimentos ao Projeto de Lei 2163/2019. O Poder Executivo foi representado pelo Sr. 

Rogério de Souza Bertolin – Chefe de Gabinete e a ANVER representada por: José Antônio do 

Nascimento – Presidente, Ronan Almeida Coutinho – Engenheiro Civil, Thiago Bracarense de 

Carvalho Fonseca – Advogado, Virgínia Mári Rodrigues – Assessora Técnica Contábil e Marcos 

Antônio Rabelo – Secretário Executivo. Os vereadores fizeram questionamentos que foram 

respondidos pelos representados. O conteúdo integral dos esclarecimentos encontra-se gravado e 

arquivado eletronicamente. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O Secretário realizou a leitura dos pareceres das 

Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas pela 

aprovação da Emenda Modificativa 01 e do Projeto de Lei 2168/2019 - Concede revisão geral 

anual nos vencimentos dos servidores públicos ativos, inativos e pensionistas da administração 

direta e indireta do município de Carandaí, nos termos do art. 37, inciso X, da Constituição 

Federal.  Em primeira e segunda discussão e votação a Emenda Modificativa 01 e Projeto de 

Lei 2168/2019, foram aprovados por unanimidades. O Secretário realizou a leitura dos pareceres 

das Comissões de Legislação, Justiça e Redação, de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas e 

de Educação, Cultura, Esporte, Lazer, Turismo e Juventude pela aprovação Projeto de Lei 

Complementar 189/2019 – Altera a lei complementar 59/2007 que institui o Plano de Carreira 

e Remuneração do Magistério do Município de Carandaí e dá outras providências. Em primeira 

e segunda discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O Secretário procedeu a leitura 

dos pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Serviços, Obras Municipais e 

Mobilidade Urbana pela aprovação do Projeto de Lei 546/2019 - Dá denominação ao Posto de 

Saúde, localizado na Comunidade da Matinada. Em primeira e segunda discussão e votação, foi 

aprovado por unanimidade. Indicação 115/2019, da Vereadora Maria Imaculada Wamser, 

apontando a necessidade de limpeza das margens do Rio Carandaí. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 116/2019, da Vereadora 

Maria Imaculada Wamser, apontando a necessidade de correção em placa indicativa de nome 

de Rua do Município. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos 

presentes. Indicação 117/2019, da Vereadora Maria Imaculada Wamser, apontando a 

necessidade de melhoria em vias públicas do Bairro Cohab 1 e 2. Em única discussão e votação, 

foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 118/2019, da Vereadora Maria 

Imaculada Wamser, apontando a necessidade de alteração da Lei Complementar Municipal 

57/2007. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 

119/2019, da Vereadora Maria da Conceição Aparecida Baêta, apontando a necessidade de 

manutenção de asfalto dentro da Comunidade do Chuí. Em única discussão e votação, foi 
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aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 120/2019, do Vereador Milton Euzébio, 

apontando a necessidade de limpeza em Rua do Distrito de Pedra do Sino. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 121/2019, do Vereador Milton 

Euzébio, apontando a necessidade de limpeza em Rua do Distrito de Pedra do Sino. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 122/2019, do 

Vereador Milton Euzébio, apontando a necessidade de limpeza em Rua do Distrito de Pedra do 

Sino. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 

123/2019, da Vereadora Maria da Conceição Aparecida Baêta, apontando a necessidade de 

manutenção em mata-burro em localidade do Município. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 124/2019, da Vereadora Maria 

Imaculada Wamser, apontando a necessidade de reforma de Praça no Bairro Santa Cecília. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. No uso do artigo 144 do 

Regimento Interno, a Vereadora Maria Imaculada Wamser solicitou a retirada de pauta do 

Requerimento 59/2019,  que requisitava ao Executivo, informações sobre o programa "Quem 

cuida de quem cuida", sendo o pedido deferido pelo Presidente. Requerimento 60/2019, da 

Comissão de Legislação, Justiça e Redação, requisitando à Presidência da Câmara Municipal 

que solicite ao Executivo, cópia da documentação referida no Projeto de Lei 2169/2019. Em 

única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos presentes. Representação 

24/2019, da Vereadora Maria da Conceição Aparecida Baêta, a ser encaminhada à Empresa 

Engesol Indústria e Mineração LTDA, sugerindo parceria entre a Companhia e o Município. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Não havendo Vereador 

inscrito na Palavra Livre, o Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, 

afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário 

para que procedesse a chamada final, constatando a presença de todos os edis. O Presidente 

agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião às vinte e três horas. O conteúdo 

integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereador Pedro 

Marconi de Sousa Rodrigues, Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, 

segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 6 de maio de 2019. 

 

NAAMÃ NEIL RESENDE DA ROCHA 

– Presidente – 

 

MILTON EUZÉBIO DE OLIVEIRA 

–Vice-Presidente– 

PEDRO MARCONI DE SOUSA RODRIGUES 

– Secretário– 
 


